

De : [Geipan](#)
A :
Objet : V/OBSERVATION LA ROCHELLE (17) 12 12 2012 - AR FORMULAIRE
Date : mardi 2 avril 2013 16:45:00

Cher témoin,

Nous vous remercions pour ce signalement.

Nous prenons en compte cette observation, qui portera le nom cité en objet.

Merci de bien vouloir le rappeler en cas de correspondance ultérieure.

Nous étudions ce cas, et vous tiendrons informé de la suite qui y sera donnée.

Bien cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De :

Envoyé : samedi 30 mars 2013 00:38

À : Geipan

Objet : c'est pas ce que je vois à la télévision.

Date d'observation : 12 Décembre 2012

Heure du début de l'observation : 20h10

Lieu de l'observation : Rue du Prado, La Rochelle

Coordonnées géographiques du lieu d'observation

latitude : longitude :

1. Trajectoire du bolide

1.1 position du bolide dans le ciel au début du phénomène : Nord-Ouest, derrière le lycée il y a un terrain de sport, une bonne étendu dégagé pour admirer le ciel. Je l'ai vu légèrement à ma gauche depuis une zone d'ombre, est passé une dizaine de seconde (oui je sais c'est très court, mais je me rappel d'un grand nombre de détail) pour s'éloigner dans une autre zone sombre. Environ 30°

1.2 position du bolide dans le ciel à la fin du phénomène : Nord-Nord-Est, un bâtiment du lycée m'a empêché de suivre parfaitement du regard, mais il est retourné dans une zone sombre, par trajectoire non droite, pltot arrondi je pense. Moins de 30°

2. Luminosité du bolide : quelques lumières, peu flashantes mais attire l'attention. Constante et il me semble sans fluctuation

3. Durée de l'observation : je suis désolé, je pourrai mentir mais je l'ai vu réellement qu'une

dizaine de seconde. Mais ce n'est pas la première fois que je voyais ce genre de phénomènes et je m'y suis peu à peu intéressé car je pense de plus en plus que cela mérite des travaux. Je peux fournir des précisions, malgré cette mince durée, je me suis remémoré la scène bien assez de fois pour ne rien manquer à part la proue dont je ne sais rien.

4. Couleur :: Justement, c'est ce qui m'a amené sur votre site (à l'aide d'un site nommé Le mystère des OVNI). Sur cet engin j'ai vu des "fenêtres" ou "hublots" par lesquelles il y avait une lumière extraordinaire qui en sortait, d'un bleu magnifique que j'aimerais pouvoir revoir un jour. Un bleu tirant entre le cyan et le bleu roi, avec une longueur d'onde que je recherche depuis pour sa beauté et sa clarté. Ce caractère étrange je l'avais déjà vu, mais il y a deux ans, mais elle était verte et je n'avais vu alors aucune partie de ce bolide, mais il y avait un point commun évident: une couleur merveilleuse et envoûtante. J'ai du mal à décrire la ressemblance à part la singularité du rayon clair et jamais vu auparavant.

La couleur même du bolide m'a surpris; un mélange élégant de noir clair sans être gris. Comme métallisé, chromé, réfléchi (?)

5. Fragmentations : A part plusieurs point d'où se voyait une lumière, c'était en un morceau

6. Son : un détail qui m'a troublé, aucun bruit, absolument rien

7. Autres détails : ce qui m'a paru étrange en plus de la lumière et de la fluidité du bolide dans l'air c'est que la forme laissait à penser que peut être un équivalent de réacteur soit enclenché, mais pourtant il n'y avait aucune lumière de combustion ou autre à l'arrière.

Je n'étais pas seul cette fois-ci non plus à observer ce phénomène, mais je ne connais pas les deux autres individus, désolé messieurs.

8. Photos ou vidéos :

<http://ti1ca.com/v0fdj315-dec%202012.jpg.html>



c'est tout ce que j'ai pu reproduire d'après mon observations. La forme était dans ces eaux là, mais la perspective manque de graphisme. Si vous n'arrivez pas à lire; les formes ovales sont les "vitres" ou je ne sais quoi par lesquelles dépassaient cette si belle lumière. Le toit est dans ma description de couleur et la partie basse semblait peut être un peu plus couleur

opaque, mais sombre. Les points de lumières comportaient trois tailles, faisant varié l'intensité du contraste bleu. Je reconnaîtrai cette lumière entre une gamme de 10000 teintes.